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Voici ce que j'ai retenu de la réunion du 26/06/2020 avec un directeur de GF3A.

- Le matin a été consacré aux travaux RPCU, pour nous féliciter du travail fait dans l'Ain.

- L'après midi: avenir du plan à la DGFIP.

     1) le préambule a été : " le monde change" (sous entendu: il faut changer avec).

     2) Avenir du foncier à la DGFIP.
         -DA simplification avec l'OGE
         -Fin du lever du bati pour les géos du Cadastre. les termes "foncier innovant et intelligence
artificielle" ont été employés.
En clair ortho IGN + Ordinateur + opérateur externe. L'expérience est en cours.

      3) RPCU pas fini, (peut être nécessaire pour le paragraphe précédent).

      4)Transfert du foncier à l'IGN.
             - 3 groupes de travail
             - étude en cours
             - résultat fin 2020

       5) Par contre quelque soit le résultat, le parcellaire reste à la DGFIP ???

Voici le résumé d'une journée avec un Directeur, laissant les jeunes Géos un peu perplexes, sur
l'avenir du métier de topographe qu'ils ont choisi.
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